
 

 

 

 回覧
 

Hot Line 
２８年度第１回目の

活動一生懸命させていただきたいと存じます。皆様のご協力、昨年度同様宜しくお願いいたしま

す。 

 

【６月の行事予定】

・特にありません。

 

服部副会長（相談室担当）

相談室 住民の要望、クレームを受け付けます。自治会の担当部門と相談し、アドバイスを受け

付け、解決を図ります。又、近隣のコミニケーションで解決できる事もあります。よろしくお願

いします。

室田副会長（環境部担当）

クリーンデー、防犯灯、緑化対策など色々な業務に追われています。初めて自治会館に足を踏み

入れることになりましたが頑張りますので皆様ご指導のほどよろしくお願いします。

浜崎副会長（福祉部担当）

福祉部としては福祉委員会のメンバーの協力を得ながら、より良い福祉活動を展開してゆく所存

ですので、よろしくお願いします。

山口総務部長

総務部は今年度は人員を充実して頂き、副部長、収入、出納会計の４人体制で総務、庶務、会計、

総会準備ほか皆様の諸活動をサポートして参りますのでどうかよろしくお願い致します。

竹山事業部長（夏）

7月3日(日

んで頂けるように

赤石事業部長（秋冬）

市民運動会、餅つき、凧揚げ等たくさんの行事がありますので、皆様に楽しんで頂けるように頑

張ります。多くの参加をお待ちしております。

恩田防災部長

柏市役所へ各種届出書提出。柏西部消防署たなか分署と

察署花野井交番を訪問し情報交換等の活動を行っています。

小野広報部長

６月の柏ビレジニュースの取材と編集を進めています。

ホームページもどうぞご覧下さい

村上事務局長

昨年度は副会長として、主に単年度で解決すべき課題に取り組ませて頂きました。今年度は立場

を変えて、中長期的な課題に取り組む委員会活動を担当させて頂きます。昨年度の経験を生かし、

役員の方々の負担を少しでも軽減させられたらと考えています。よろしくお願い致します。
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